



月刊 富士見オリパラ新聞



レスリングセルビア共和国 代表が銅メダルを獲得

合同練習を行ったサンマリノ共和国代表選手も

8月1日〜7日に開催された東京2020オリンピック競技大会のレスリング競技で、本日で事前キャンプを行ったレスリングセルビア共和国代表とサンマリノ共和国代表が銅メダルを獲得した。

獲得したのはセルビア共和国のズラビ・ダトウナシユヴィリ選手とサンマリノ共和国のマイルス・ナゼム・アミネ選手。

事前キャンプ時、本市が贈ったたるまにメダル獲得の願いを込めて片側に目を入れていたが、その願いが成就した形となった。競技終了後、ズラビ・ダトウナシユヴィリ選手により、無事にもう片方の目入れが行われた。



選手村で目入れをした銅メダル獲得のズラビ・ダトウナシユヴィリ選手

【大会結果】

〔セルビア共和国代表〕

■ミハイル・カヤア選手
(男子グレコローマン 97kg級)

1回戦敗退

■マテ・ネメシユ選手
(男子グレコローマン 67kg級)

1回戦敗退

■ズラビ・ダトウナシユヴィリ選手
(男子グレコローマン 87kg級)

銅メダル獲得

■ステヴァン・ミッチ選手
(男子フリースタイル 57kg級)

1回戦敗退

〔サンマリノ共和国代表〕

■マイルス・ナゼム・アミネ選手
(男子フリースタイル 86kg級)

銅メダル獲得



事前キャンプのようすや選手からのメッセージなどの動画が視聴できます。



東京2020パラリンピック ツク聖火リレー開催

市内在住の手島さんが参加

8月19日に埼玉県の「東京2020パラリンピック聖火フェスティバル」が開催。県内各地で聖火リレーが行われる予定だったが、新型コロナウイルスの感染拡大に伴う緊急事態宣言の発令により、朝霞中央公園陸上競技場で県内を走行予定だった聖火リレーを全員がパラリンピック聖火リレーをつないだ。当日は、市内在住の手島凛さんが聖火ランナーとして参加。3人1組のチームとなって会場を駆け抜けた。



東京2020パラリンピックの聖火ランナーとして参加した手島凛さん

